

---

Erich-Kästner-Schule · An der Ziegelhütte 1 · 66822 Lebach

*Tel. 06881-3209*

*Fax: 06881-53060*

*E-Mail: sekretariat@eks-lebach.de*

*Homepage: eks-lebach.net*

Lebach, den 12.08.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Sommerferien nähern sich dem Ende. Am kommenden **Montag, 17.08.2020** beginnt um 8:10 Uhr wieder der Unterricht.

Aus organisatorischen Gründen endet der Unterricht in der ersten Schulwoche an jedem Tag nach der 4. Stunde um 11:30 Uhr. Die Nachmittagsbetreuung findet wie üblich bis 16:30 Uhr statt.

Ihr Kind wird **zur gewohnten Zeit** und **an der bekannten Haltestelle** vom Schulbus abgeholt. Bitte sagen Sie Ihrem Kind, dass es an der Haltestelle warten soll, sofern noch kein Bus eingetroffen ist. Aufgrund neuer Busrouten kann es am ersten Tag zu Verzögerungen kommen. Eine Mund-Nasen-Bedeckung ist bereits im Bus zu tragen.

Aus aktuellem Anlass möchte ich Sie über die aktualisierten Hygienemaßnahmen informieren:

Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist während des Unterrichtsbetriebs im Schulgebäude, d.h. vom Betreten des Schulgebäudes bis zum Tisch im Klassenraum, sowie generell in den Fluren, den Gängen, im Treppenhaus, im Sanitärbereich und im Verwaltungsbereich **verpflichtend**.

Während des Unterrichts in den Klassenräumen und im Rahmen der Freiwilligen Ganztagschule sowie während der Pausen auf dem freien Schulgelände besteht grundsätzlich **keine Verpflichtung** zum Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung. Selbstverständlich können die Mund-Nasen-Bedeckungen freiwillig getragen werden.

Weiterhin sollen auf persönliche Berührungen verzichtet und die Husten- und Niesetikette beachtet werden. Eine gründliche Händehygiene (mindestens 30 Sekunden lang die Hände mit Flüssigseife waschen) ist einzuhalten.

Die Schülerinnen und Schüler betreten das Schulgebäude durch eine für die Klasse zugeteilte Eingangs- und Ausgangstür. Dort desinfizieren sich die Schülerinnen und Schüler ihre Hände. Im Anschluss gehen sie in ihre Klassenräume.

Die Pausen werden auch weiterhin zu unterschiedlichen Zeiten stattfinden, damit sich nur wenige Klassen auf dem Schulhof in unterschiedlichen Bereichen aufhalten werden.

Die Hygieneregeln werden mit den Schülerinnen und Schülern zu Beginn des Schuljahres nochmals besprochen und teilweise praktisch erprobt.

Ich möchte nochmals darauf hinweisen, dass nur **symptomfreie** Schülerinnen und Schüler am Unterricht teilnehmen können.

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern, Eltern, Erziehungsberechtigten, Kolleginnen und Kollegen sowie allen Bediensteten der Schule einen guten und erfolgreichen Start ins neue Schuljahr 2020/2021.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Finkler  
Schulleiter